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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE FECHA 8 DE JUNIO DE 2024 
SÁBADO 8 DE JUNIO DE DOS MIL VEINTICUATRO, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL DOMICILIO 
DE CALLE JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 
CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 
 

PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGA 

Y CONTANDO CON 92 (NOVENTA Y DOS) ASISTENTES SE DECLARA CUÓRUM LEGAL, PARA PODER LLEVAR A CABO ESTA 
ASAMBLEA. 
 

SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
Y BAJO EL ACUERDO DE IR NOMBRANDO A LOS DIRECTORES CONFORME A LA LISTA DE ASISTENCIA SIENDO EL PRIMERO 
ALEJANDRO HIGAREDA SALAZAR. 
 

TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 

CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 
 

A NIVEL MESA DIRECTIVA SE CHECARON VARIAS GESTIONES; COMIENZA ANDRÉS COMENTANDO UNA CUESTIÓN REFERENTE 
A ALGUNOS COMPAÑEROS QUE COMENTA EL JEFE DE LIMPIA SOBRE QUE ESTÁN FALTANDO (YA LOS TIENEN PLENAMENTE 
IDENTIFICADOS) Y POR LA FALTA DE PERSONAL HACEN BATALLAR A LOS COMPAÑEROS DE RUTA COSA QUE OCASIONA QUE 
DESINTEGRAN LA RUTA PARA MANDAR A CUBRIR OTRAS SIN QUE TERMINEN LA RUTAS.  EN LA SEMANA QUE ENTRA NOS DARÁN 
OPCIONES DE MOVIMIENTOS PARA ESTOS COMPAÑEROS YA QUE LO QUE SE PRETENDÍA ERA PONERLOS A DISPOSICIÓN; ESTO 
PUDIENDO SER UNA REUBICACIÓN HASTA EL DESPIDO.  POR LO QUE SE HA HECHO GESTIÓN SOBRE ESTA SITUACIÓN A EFECTO 
QUE NO CONCLUYA EN ESO; LAMENTABLEMENTE ESTOS COMPAÑEROS NO AYUDAN PORQUE CONTINÚAN FALTANDO A PESAR 
DE QUE SE HA HABLADO CON ELLOS.  ENTONCES LA REUBICACIÓN SERÁ LA ÚLTIMA OPCIÓN PARA ELLOS. 
 

ANDRÉS COMENTA A LA ASAMBLEA QUE LA COMPAÑERA EDITH CAROLINA SOLICITO RETIRARSE YA QUE FALLECIÓ UN 
FAMILIAR. AL IGUAL QUE VARIOS COMPAÑEROS A LOS QUE SE LES DARÁ LECTURA QUE SOLICITARON RETIRARSE EN PUNTO 
DE LAS 4:00 PARA ATENDER ASUNTOS PERSONALES. 
 

SE MANDO EL ESCRITO DEL SERVICIO MÉDICO YA QUE POR SOLICITUD DEL PRESIDENTE PIDIÓ ESPERAR A SU REGRESO.  LA 
CUESTIÓN ERA QUE SINDICATO NO TENÍA DOCUMENTO QUE AVALARA ESTA GESTIÓN EN LA QUE SE SEÑALA LAS DEFICIENCIAS 
DEL SERVICIO ENTRE OTROS PUNTOS.  ESTO A EFECTO DE QUE SEA REMOVIDO EL JEFE DE PERSONAL YA QUE TODO INDICA 
QUE SON ACTITUDES DE INICIATIVA PERSONAL.   
 

TAMBIÉN SE VIO EL TEMA DE VARIOS COMPAÑEROS QUE APLICARON EN LAS CONVOCATORIAS PARA MOVIMIENTOS 
ESCALAFONARIOS POR JUBILACIONES, ASÍ COMO EL PUESTO DE RELEVO EN EL ÁREA DE LIMPIA.  DESAFORTUNADAMENTE AL 
MOMENTO DE LLEVAR A CABO LA LABOR, EXISTEN ALGUNAS COMPLICACIONES.  YA QUE UNO DE LOS QUE SE PROPUSO PARA 
RELEVO HABÍA QUEDADO DE SACAR SU LICENCIA Y HASTA QUE EL JEFE SE LA SOLICITO COMENTO NO TENERLA AUN (NUNCA 
LA TRAMITO) Y ESTO HACE QUEDAR MAL AL SINDICATO YA QUE SE PROPONE A ALGUIEN QUE NO CUMPLE CON LOS 
REQUISITOS. OTRO QUE SOLICITO SER RELEVO EN EL ÁREA DE LIMPIA Y YA SOBRE LA MARCHA NO QUISO CONTINUAR (NO SE 
SABEN SUS MOTIVOS) Y EL DIRECTAMENTE HABLO CON EL JEFE Y ARGUMENTO EN PLAN DE CHISME QUE ERA POR CULPA DE 
LOS COMPAÑEROS. ENTONCES SOBRE ESTO NO ES JUSTO CULPAR A LOS DEMÁS PARA JUSTIFICAR NUESTRAS DECISIONES 
Y QUE CUANDO SE SOLICITE ALGÚN PUESTO PONER ESPECIAL CUIDADO EN LO QUE DICE LA CONVOCATORIA EN RELACIÓN A 
LAS RESPONSABILIDADES Y CARACTERÍSTICAS DEL PUESTO VACANTE.  ANDRÉS INFORME QUE, ENTONCES SE ESTARÁ 
VOLVIENDO A PUBLICAR LA CONVOCATORIA ESPECIFICANDO ESTOS ESPACIOS DONDE SE SOLICITARÁ RELEVOS DE APOYO 
PARA CUBRIR VACACIONES DE CHOFERES TITULARES EN EL DEPARTAMENTO DE LIMPIA. 
 

EN RELACIÓN A TEMAS INTERNOS, SE FIRMÓ UNA MINUTA CON ALGUNOS COMPAÑEROS QUE LOS ENCONTRARON 
COMPRANDO BEBIDAS ALCOHÓLICAS DURANTE EL SERVICIO; Y SOBRE ESTO SE HARÁ UNA INVESTIGACIÓN INTERNA EL ÁREA 
DE FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA Y DETERMINAR LO CONDUCENTE Y COMO DICE EL ESTATUTO QUE LAS AMONESTACIONES 
SON PARA PREVENIR UN PROBLEMA A FIN DE PREVALEZCA LA UNIDAD Y NO POR PERJUDICAR. 
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EN RELACIÓN AL COMPAÑERO VINICIO ORESTES CABUTO ESTÁ PENDIENTE QUE SALGA SU RESOLUCIÓN POR LA 
COMPARECENCIA QUE TUVO EL MES PASADO SOBRE LA RESPONSABILIDAD DE HABER FALTADO CUATRO VECES 
CONSECUTIVAS EN EL TRABAJO; LAMENTABLEMENTE EN LO QUE SE NOS NOTIFIQUE LA RESOLUCIÓN YA VOLVIÓ A FALTAR 
OTRAS CUATRO VECES DICHO ESTO POR LA JEFE DE PLAZAS Y JARDINES; ENTONCES ANDRÉS COMENTA QUE CUANDO SE 
TENGA ALGÚN PROBLEMA EN EL QUE SE PUEDA APOYAR SE BUSCARA UNA OPCIÓN Y ENCONTRAR UNA VÍA DE SOLUCIÓN; 
DICHO ESTO PORQUE TAL VEZ EL COMPAÑERO ESTÁ TENIENDO PROBLEMAS PERSONALES Y SE PODRÁ BUSCAR UN PERMISO 
SIN GOCE DE SUELDO PARA QUE ARREGLE SUS ASUNTOS PERO LAS FALTAS COMPLICAN PODER AYUDARLO.  ADEMÁS  
 

TIENE CINCO FALTAS A LAS ASAMBLEAS ACUMULADAS ENTONCES, AUNQUE SE QUIERA TENER TOLERANCIA LLEGARÁ UN 
PUNTO QUE YA NO SE PODRÁ HACER NADA AL RESPECTO. 
 

YA NO SE TIENE CRÉDITO CON LOS TRAUMATÓLOGOS ORTOPEDISTAS YA QUE TIENEN ADEUDO POR PARTE DEL MUNICIPIO Y 
POR ESA CAUSA YA NO QUIEREN ATENDER.  SE HAN TENDIDO PLÁTICAS CON LA TESORERA Y VER LA POSIBILIDAD DE QUE 
PUEDAN HACER LOS PAGOS CON LOS ESPECIALISTAS ENTONCES ESTAMOS A LA ESPERA DE ESTO.  COMO DATO TAL PARECE 
QUE DESDE EL 2021 SE TIENE ADEUDO CON LOS DENTISTAS.  CUANDO SE LLEGUE A VER ALGUNA SITUACIÓN QUE INVOLUCRE 
ALGUNO DE ESTOS ESPECIALISTAS SE PLATICARA PARA QUE SE PAGUE Y SOLICITAR LA REPOSICIÓN DEL GASTO (ESTO EN 
UN CASO EXTREMO). 
 

SE HIZO LLEGAR UN ESCRITO EN VIRTUD DE NO HABER TENIDO RESPUESTA DE LAS NIVELACIONES DE SUELDO DE ALGUNOS 
COMPAÑEROS YA QUE AL HABER TERMINADO SU TIEMPO DE PRUEBA EN SU PUESTO.    
 

EN OTRO TEMA EL JEFE DEL DEPTO. DE LIMPIA COMENTO QUE ALGUNOS COMPAÑEROS LES FALTA DISPONIBILIDAD PARA 
TRABAJAR EN ALGUNAS ÁREAS, A LO QUE SINDICATO LE DICE QUE TODO RETUNDA EN LA FALTA DE LAS CONTRATACIONES 
YA QUE SI HUBIERA SUFICIENTE PERSONAL NO TENDRÁ QUE ENFRENTAR ESTA SITUACIÓN AUNADO SU ACTITUD DE 
PREPOTENCIA CON LA QUE SE CONDUCE ENTONCES INSISTE EN EL TEMA Y QUIERE QUE SE PLATIQUE DE ELLO.  ENTONCES 
ESTO CONTINUARA HASTA QUE NO SE CONTRATE PERSONAL QUE SON ALREDEDOR DE 25 LUGARES DERIVADOS DE 
JUBILACIONES (ALGUNOS DESDE LA MESA SINDICAL PASADA) Y 7 ESPACIOS MÁS DE LAS ULTIMAS JUBILACIONES.  
 

SE TUVO LA PLATICA SOBRE EL TEMA DEL ANIVERSARIO DEL SINDICATO; REFERENTE A ESTO SE HA TENIDO UNA SITUACIÓN 
COMPLICADA YA QUE SUPUESTAMENTE LA TESORERÍA MUNICIPAL DESDE EL AÑO 2022 HUBO UNA OBSERVACIÓN Y SE NOS 
ESTABA PIDIENDO QUE BENITO AGUILAR PAGE LOS 60,000 Y AÑOS LO DEL AÑO 2023 ANDRÉS BLAS (SECRETARIOS GENERALES 
EN TURNO) PORQUE SUPUESTAMENTE NO SE COMPROBÓ EL GASTO.  EN SU MOMENTO SE HIZO LLEGAR UN ESCRITO PARA 
SUBSANAR LA OBSERVACIÓN A LA AUDITORIA GENERAL; PERO EN LAS ULTIMAS PLATICAS QUE SE TUVO CON LA TESORERA 
REFERENTE A DIFERENTES TEMAS ELLA COMENTO QUE SEGURAMENTE HARÁN LA MISMA OBSERVACIÓN.  ENTONCES EN 
PLÁTICAS CON EL COMITÉ Y PARA EVITAR ESTE TIPO DE DETALLES QUE LO QUE SE DE, SEA EN ESPECIE POR MEDIO DE UN 
VALE Y QUE DIRECTAMENTE PRESIDENCIA SEA LA ENCARGADA DE PAGAR AL LUGAR QUE ELLOS CREAN CONVENIENTE.  O SI 
SE LLEVA A CABO LA FIESTA SE PENSÓ POR LO ELEVADO DE LOS COSTOS SERIA SOLAMENTE EL TITULAR Y SI SE LLEVARA A 
ALGUIEN MAS SERIA PAGANDO EL PLATILLO. 
 

EN ESTA PRÓXIMA SEMANA SE ESTARÁ CHECANDO LO DEL INCREMENTO SALARIAL Y LAS MODIFICACIONES AL CONVENIO.  
TAMBIÉN NOS HICIERON LLEGAR YA UNA LISTA DE UNIFORMES Y TAL PARECE QUE YA LLEGO TODO.  EL PERSONAL FEMENIL 
PASO A CORROBORAR TALLAS   DE LAS BLUSAS.  LLEGO A GRANEL DIVIDIDOS POR AHORA POR DEPARTAMENTOS ENTONCES 
SE ESTARÁ PIDIENDO EL APOYO QUE EN CUANTO SE ENTREGUEN ESTO, SE APROVECHE PARA QUE SE MIDAN LOS ATUENDOS 
Y CHECAR QUE SEAN DE LAS TALLAS CORRECTAS.  SE AVISARÁ POR MEDIO DE LOS GRUPOS EN QUE ORDEN IRA TOCANDO 
POR DEPARTAMENTO LLEVANDO UN ORDEN. 
 

MARCO ESTUVO CHECANDO EL TEMA DE GERARDO HIPÓLITO EN RELACIÓN A LOS VIÁTICOS GENERADOS EN SU ESTANCIA EN 
LA CAPITAL EN LA QUE UN FAMILIAR CONSIGUIÓ UN COMPROBANTE FISCAL YA QUE ESTOS ESTABAN CORRIENDO POR SU 
CUENTA Y UN PRÉSTAMO QUE LE HIZO SINDICATO.  PERO POR AHORA YA SE LE SUBSANO SU PAGO. 
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EN RELACIÓN A LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS LLEVADOS A CABO LA SEMANA PASADA ANDRÉS LES PIDE QUE AVISEN 
UNA O DOS SEMANAS DE QUE SE CUMPLAN LOS SEIS MESES DE SU MOVIMIENTO PARA HACER EL ESCRITO Y DARLE VIALIDAD 
A LA NIVELACIÓN DE SUELDO PARA EL ÁREA EN EL QUE FUERON MOVIDOS.   
 

EN EL TEMA DE JUBILACIONES SE ESTARÁ CHECANDO LA PRÓXIMA SEMANA PARA LA CALENDARIZACIÓN POSIBLE DE PAGOS 
DE LOS QUE ESTÁN PENDIENTES PARA IR AVANZANDO.  ASÍ COMO CON LAS CONTRATACIONES Y REGULARIZACIÓN DE 
COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS DENTRO DEL SINDICATO POR EL MUNICIPIO. 
 

ESTÁ PENDIENTE LA REUNIÓN CON EL ÁREA DE LIMPIA (CHOFERES, AYUDANTES, ÁREAS DE BARRIDO) Y VER PORMENORES Y 
DEFICIENCIAS EN LA HERRAMIENTA Y PROCEDERES DEL JEFE QUE NO SON LAS MÁS ADECUADAS PARA LA SOLUCIÓN DE LOS 
PROBLEMAS. 
 

SE LLEVO A CABO EL ACTA DE INSTALACIÓN Y TOMA DE PROTESTA DEL COMITÉ DE ÉTICA Y CONDUCTA DEL MUNICIPIO; 
PRÁCTICAMENTE SINDICATO FIRMO POR REQUISITO YA QUE SI SE LLEVARA COMO ES, DE ESTO DEPENDERÍAN MUCHAS 
COSAS.  PRÓXIMAMENTE SE TENDRÁ LA PARTICIPACIÓN PARA LA ELABORACIÓN DE ESE PROYECTO. 
 

SE NOS ENTREGO UNA MINUTA DE ACUERDO SOBRE LOS COMPAÑEROS QUE FUERON ENCONTRADOS COMPRANDO BEBIDAS 
ALCOHÓLICAS DURANTE EL SERVICIO ASÍ INVOLUCRAN A UN COMPAÑERO CON MALOS ANTECEDENTES SE LE DARÁ LA SALIDA 
POR MEDIO DE LA SINDICATURA MUNICIPAL.   
 

SE ENTREGO A LA OFICIALÍA MAYOR EL ESCRITO SOBRE LAS DEFICIENCIAS EN EL SERVICIO MÉDICO.  
 

SE SOLICITÓ EL BONO DEL DÍA DEL PADRE QUE SEGÚN EL CONVENIO SE ESTARÁ ENTREGANDO A MAS TARDAR LA SEGUNDA 
SEMANA DEL MES DE JUNIO.   
 

SE CHECO EL ASUNTO DEL COMPAÑERO GERARDO CORREA SOLANO YA QUE EN EL ACUERDO QUE FIRMÓ LE MARCABA 
ALGUNOS TIEMPOS Y CLAUSULAR A LAS CUALES ESTARÍA SOMETIENDO EN LAS QUE ESTIPULABA QUE DESPUÉS DE LA 
PRIMERA CIRUGÍA A MÁS TARDAR A LOS NUEVE MESES TENDRÍA QUE REINCORPORARSE A LABORAR CASO CONTRARIO NO 
SE LE PAGARÍAN LAS INCAPACIDADES, PERO LAMENTABLEMENTE ESTÁ EN UNA SITUACIÓN COMPLICADA YA QUE NO SE HA 
PODIDO RECUPERAR DESDE SU ACCIDENTE DESPUÉS TUVO SU CIRUGÍA Y CUANDO ESTABA POR REGRESAR SUFRIÓ UNA 
CAÍDA QUE LE CAUSO FACTURA.  SE ESTUVO CHECANDO QUE, A RAÍZ DE LA CAÍDA SE LE PUDIERA DAR EL SERVICIO MÉDICO 
YA QUE DE ENTRADA EL JEFE DE PERSONAL COMENTO QUE LE HICIERA COMO PUDIERA Y SE PAGARA SU ATENCIÓN COSA 
QUE PROPICIO QUE SE PLATICARA CON LA MESA DIRECTIVA ESTE PUNTO Y AL DÍA SIGUIENTE PASARON AL ÁREA DE 
GOBERNACIÓN PARA SOLICITAR SE LE DE LA MANO AL COMPAÑERO YA QUE NO SE LE PUEDE CASTIGAR DOS VECES POR EL 
MISMO MOTIVO YA QUE ESTA PRESENTANDO UN PADECIMIENTO TOTALMENTE DIFERENTE Y AJENO A LO QUE PROPICIO LA 
INCAPACIDAD.  SE LE DIO VIALIDAD POR MEDIO DEL HOSPITAL GENERAL EN DONDE YA FUE OPERADO PARA QUE SE LE PUDIERA 
DAR EL PAGO DE LA INCAPACIDAD QUE EL TIENE. 
 

SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES 
 

QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS 
  
 

MES DE MAYO $22,942.81 
 

SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES 
ANDRÉS COMENTA QUE VARIOS COMPAÑEROS SE ANOTARON CON NORBERTO SALDAÑA YA QUE ESTÁN SOLICITANDO SE 
LES AUTORICE LA SALIDA A LA ASAMBLEA POR TENER CUESTIONES PERSONALES QUE ATENDER: JOSÉ DANIEL MARTÍNEZ 
ORTIZ, RODRIGO MIRANDA GOVEA Y JAIME GUADALUPE HERNÁNDEZ GUEVARA; SIENDO APROBADA SU SOLICITUD. 
 

ACTO SEGUIDO NOMBRAN A LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN TOMAR LA PALABRA POR NO HABER ASISTIDO A LA 
ASAMBLEA ORDINARIA DEL PASADO MES PASADO, QUIENES A CONTINUACIÓN SE MENCIONAN: 
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ANDRÉS COMENTA QUE EN DÍAS PASADOS FALLECIÓ EL COMPAÑERO JUBILADO ANTONIO SALAZAR RODRÍGUEZ Y SUS 
FAMILIARES SE ACERCARON A PEDIR UN APOYO ECONÓMICO, PARA SOLVENTAR LOS GASTOS FUNERARIOS. POR LO QUE 
REALIZADA ESTA COLECTA SE RECAUDÓ LA CANTIDAD DE $ 747.00 CANTIDAD QUE SE ENTREGO AL SECRETARIO GENERAL Y 
ESTE A SU VEZ A LOS FAMILIARES QUE LO SOLICITARON.  
 

POR ÚLTIMO, SE DA LECTURA A LOS COMPAÑEROS QUE APOYARAN PARA GUARDAR LAS SILLAS: HÉCTOR REYES ZÚÑIGA, 
HERNÁN MENDOZA GONZÁLEZ, ISRAEL PUGA GUERRERO, JORGE GUADALUPE URESTI MARTÍNEZ, JORGE LUIS ROSAS 
HERNÁNDEZ Y JOSÉ ALBERTO RODRÍGUEZ GUERRERO. 
 

SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA: SIENDO LAS: 16:10 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 
 
 

 
C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 

SECRETARIO GENERAL 
 
 

C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ  
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 

 
 

C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 
SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS 

           
                                      

C. ALEJANDRO HIGAREDA SALAZAR 

DIRECTOR DE DEBATES 


